

"NEA: la represa Garabí tendrá un cierre en Corrientes y otro en Misiones", *Región Norte Grande*, Argentina, 05 de octubre de 2009.

Consultado en:

<http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=14050>

Fecha de consulta: 18/10/2013.



La necesidad de discutir con racionalidad el proyecto argentino-brasileño de la **represa hidroeléctrica Garabí**, a construirse sobre el río Uruguay, fue tema central del informe del delegado misionero, Luis Jacobo, ante los legisladores provinciales. La presa tendrá un cierre en Corrientes y otro en Misiones.

“La idea de utilizar el río Uruguay para instalar un represa hidroeléctrica tiene varios años. En el año 1989, Misiones rechazó por la afectación territorial que significaba, un proyecto que consideraba construir una presa con un solo cierre a cota 94”, dijo Jacobo.

Más allá del rechazo, la idea de construir una presa se mantuvo. Por esa razón se constituyó la comisión mixta entre las estatales EBISA (Argentina) y Electrobras (Brasil). El nuevo proyecto contempla los reparos del Gobierno de Misiones, que entre otros ítems reclama que la presa tenga más de un cierre para que inunde la menor cantidad de territorio. Concretamente, explicó la presa tendrá dos cierres, uno en Corrientes y el otro en Misiones.

En marzo comenzó el estudio de inventario que tiene un plazo de 16 meses para su finalización, en el cual se estudia la posibilidad del aprovechamiento hidroeléctrico que genere el menor impacto ambiental y territorial posible. La primera parte del informe ya está en manos de EBISA para su observación, análisis y aprobación, quien a su vez derivará el informe a las provincias de Misiones y Corrientes.

El funcionario aseguró que “si el proyecto que se proponga es bueno para la provincia, lo apoyaremos y el rol de la Legislatura será vital”

La idea del Gobierno provincial en impedir que la discusión sobre la instalación de la hidroeléctrica “transite por caminos de irracionalidad, no tengamos miedo a los términos y no alentemos la mentira. Vamos a tener una discusión adulta donde el interés de los misioneros sea lo más importante. Cuando se habló en el inicio de las conversaciones entre Brasil y Argentina de un solo corte, Misiones dijo que no, y ahora el proyecto se analizó con dos cierres, es decir que logramos incorporar cambios.

Con respecto a la primera parte del estudio de inventario Jacobo explicó a las comisiones de la Cámara de Diputados que ya fue entregado en EBISA y que cuando se informe sobre el mismo al gobierno provincial, todos tendremos la posibilidad de conocerlo porque es un documento público.